
Pièces 5 Pièces

Superficie 120 m²

Référence 1703 MV

Prix 935 000 €

Tanneron
Maison à vendre (83440)
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A vendre, cette belle propriété est située à 10 minutes du centre de Mandelieu, sur

la  commune  du  Tanneron  et,  bénéficie  d'une  sublime  vue  mer  panoramique  et

montagne  à  180°.Elle  comprend  les  prestations  suivantes  :Hall  d'entrée,  séjour,

cuisine/salle à manger, trois chambres, une salle de bain et douche, un w.-c. et un

atelier.A l'étage :Un bureau.A l'extérieur : Une piscine à débordement s'ouvrant sur

une  vue  à  couper  le  souffle,  un  grand  garage  plus  un  espace  pouvant  servir  de

cave  à  vin,  de  nombreuses  places  de  parking  extérieures  et  un  beau  terrain

paysagé.

For sale, this beautiful property is located 10 minutes from the centre of Mandelieu,

in  the  commune  of  Tanneron,  and  enjoys  a  sublime  180°  panoramic  sea  and

mountain  view.It  comprises  the  following  features:Entrance  hall,  living  room,

kitchen/dining  room,  three  bedrooms,  bathroom  with  shower,  WC  and

workshop.First  floor:A  study.Outside:  An  infinity  pool  with  breathtaking  views,  a

large  garage  plus  a  space  that  could  be  used  as  a  wine  cellar,  plenty  of  outside

parking and beautifully landscaped grounds.

AGENCE IMPACT
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